

Babinsa Koramil 12/Mranggen Komsos Bersama Tokoh Agama

Agung widodo - DEMAK.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 31, 2024 - 08:51



Serka Muhamad Istiyadi melaksanakan kegiatan Komsos dengan Tokoh Agama di serambi Masjid At Taqwa Dukuh Krajan Desa Kembangarum

DEMAK - Komsos adalah merupakan metode Binter bertujuan meningkatkan keharmonisan dan kerjasama yang baik dengan segenap komponen masyarakat di wilayah binaan. Sehingga dapat mendukung terciptanya suasana Kamtibmas di wilayah binaan.

Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Muhamad Istiyadi melaksanakan kegiatan Komsos dengan Tokoh Agama di serambi Masjid At Taqwa Dukuh Krajan Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (31/12/2024).

Kegiatan Komsos bertujuan untuk mempererat hubungan dengan seluruh komponen masyarakat, juga untuk saling bertukar pikiran dan informasi serta untuk menyampaikan Informasi terbaru serta dapat mengetahui kesulitan atau kendala yang timbul ditengah warga binaan.

Serka Muhamad Istiyadi mengungkapkan, pentingnya silaturahmi dengan tokoh agama di wilayah binaan, merupakan suatu bentuk kedekatan TNI khususnya Babinsa dalam memupuk kebersamaan yang sudah terjalin harmonis selama ini.

“Dengan bersilaturahmi kita dapat menjalin kerjasama yang erat antara TNI dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat lainnya, guna mewujudkan kemanunggalan TNI dengan Rakyat,” ujarnya.

Babinsa juga menghimbau kepada masyarakat, jaga kekompakan, kebersamaan dan keakraban antar sesama warga juga dengan Babinsa. Agar selalu menjaga Kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif.

“Komsos bersama Tokoh Agama Bapak H. Suparjo juga warga lainnya manfaatkan untuk mengedukasikan masalah Kamtibmas di wilayah binaan,” ungkapnya.

Bapak H. Suparjo sebagai tokoh agama di Dukuh Krajan mengucapkan terima kasih atas kepedulian Babinsa untuk ngobrol di serambi Masjid ini.

“Kami selaku tokoh agama, bersama warga akan membantu Babinsa dalam melaksanakan program-program TNI guna mewujudkan kemajuan, keamanan dan ketertiban di Dukuh Krajan, Desa Kembangarum, ”tuturnya. (Pendim0716).